

## Christophe Castaner et Gilles Simeoni d'une même voix



Dans le poste de commandement des pompiers, Christophe Castaner s'est montré très attentif aux explications du colonel Jean-Jacques Peraldi.

On aura au moins senti hier une certaine déception dans les relations entre la Collectivité de Corse et l'État. Ou du moins dans celles du ministre de l'Intérieur et du président de l'Exécutif.

Et s'ils n'ont pas parlé en même temps, Christophe Castaner et Gilles Simeoni l'ont presque fait d'une même voix. Tous deux, et ils l'ont dit, étaient

d'abord là pour soutenir ceux qui, sur place, combattent cet incendie. Premier arrivé à la mairie annexe de Solaro, Gilles Simeoni a salué les représentants de chaque corps et s'est montré très attentif aux précisions apportées par le colonel Jean-Jacques Peraldi, directeur adjoint du service de secours et d'incendie (Sis) de Haute-Corse, sur les lieux du sinistre, son évolution et ses

particularités. Un peu plus tard, Christophe Castaner, après les mêmes poignées de main, a suivi, à l'intérieur du poste de commandement, les mêmes explications avec une attention aussi soutenue.

Les deux hommes ont tenu, à tour de rôle, à louer le travail des équipes, se réjouissant de la bonne coordination des moyens et de l'efficacité du dispositif.



Entre le président de l'Exécutif et le ministre de l'Intérieur, on a senti une légère déception.

Mais ils ont aussi voulu passer des messages. Et lancer des appels à la vigilance, face à ces feux d'hiver et plus largement aux phénomènes naturels extrêmes, révélateurs du réchauffement climatique. Chacun en a appelé à la responsabilité individuelle et à la solidarité collective pour faire face à des situations qui deviennent de plus en plus courantes.

Chacun a insisté sur la nécessité de partager les retours d'expérience. Chacun a prôné une réflexion poussée sur les nouvelles stratégies à mettre en œuvre.

Après s'être réunis et avoir échangé pendant une petite heure, à huis clos, avec les élus régionaux et locaux présents dans la mairie annexe de Solaro, Christophe Castaner a invité Gilles Simeoni à survoler avec lui les

zones incendiées en hélicoptère. Proposition que ce dernier a acceptée spontanément. Au retour, alors que celui-ci repartait vers Ajaccio, le président de l'Exécutif s'est dit sensible au fait que Christophe Castaner soit venu en Corse.

Et satisfait d'avoir pu s'entretenir en aparté avec lui pendant une dizaine de minutes.

ISABELLE VOLPAJOLA